

# Salim Ditunggu Kejaksanaan

## ● Korupsi APBD Rembang

**SEMARANG** - Jaksa peneliti Kejaksanaan Tinggi (Kejati) Jateng menyatakan, berkas penyidikan tersangka Mochamad Salim telah lengkap. Bupati Rembang itu diduga terlibat dalam korupsi penyertaan modal APBD Rembang 2006-2007.

"Kami sudah melakukan ekspose internal sekitar dua hari lalu. Pimpinan menyatakan berkas pe-

nyidikannya lengkap," kata Kepala Seksi Penerangan Hukum Kejati Jateng, Eko Suwarni, Ka-

mis (10/10).

Saat ini, kata Eko, pihaknya menunggu pelimpahan tersangka dan barang bukti dari penyidik Kepolisian Daerah (Polda) Jateng. "Itu nanti tergantung Polda, akan melimpahkan kapan," lanjut Eko.

Salim diduga terlibat dalam korupsi penyertaan modal APBD Rembang kepara PT Rembang Bangkit Sejahtera Jaya (RBSJ) tahun 2006 dan 2007. PT RBSJ merupakan *holding company* milik Pemerintah Kabupaten Rembang yang mengelola beberapa unit usaha. Di antaranya adalah, unit industri, peternakan, perkebunan, perikanan dan pariwisata, termasuk pembukaan unit SPBU.

Tahun 2006 dan 2007, APBD Rembang menggelontor modal ke PT RBSJ sebesar Rp 35 miliar. Melalui laporan hasil audit Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) RI tahun 2008, menemukan adanya penyertaan modal yang tidak dapat dipertanggungjawabkan sebesar Rp 5,542 miliar. BPK lalu mengeluarkan audit kerugian negara yang menyatakan kerugian APBD Rembang dalam penyertaan modal tersebut mencapai Rp 4,19 miliar.

Kerugian itu meliputi pembelian tanah untuk SPBU sebesar Rp 1,8 miliar atas nama Siswadi. Sementara sisanya merupakan kerugian dari pengelolaan SPBU yang tercatat atas nama perusahaan lain.

Dalam kasus ini, Salim ditetapkan sebagai tersangka bersama mantan Direktur RBSJ, Siswadi. Pekan lalu, Siswadi telah diserahkan penyidik Polda ke Kejati. Dikatakan Eko Suwarni, saat ini pihaknya tengah menyusun dakwaan untuk Siswadi untuk keperluan penuntutan di pengadilan. (H89-90)

### PASANG SURUT KASUS SALIM

2008

BPK menyoroti APBD Rembang 2007 ada dana tak dapat dipertanggungjawabkan Rp 5,542 miliar

2010

Polda Jateng menyatakan Bupati Rembang M Salim dan mantan Direktur PT RBSJ Siswadi ditetapkan sebagai tersangka

2011

Polisi tak dapat periksa Salim. Tidak ada perkembangan penanganan kasus. Alasan polisi, belum ada izin pemeriksaan bupati dari presiden dan belum mendapatkan hasil audit kerugian negara dari BPK

November

Salim akhirnya diperiksa di Direskrimsus Mapolda Jateng.

2013

**Februari**  
Hasil audit BPK nilai kerugian negara Rp 4,19 miliar.

Agustus

Berkas Salim dan Siswadi dilimpahkan ke Kejati Jateng. Berkas Siswadi lengkap, sebaliknya berkas Salim tidak lengkap

**Oktober 2013**

Berkas Salim lengkap

Sumber: diolah H89-90